
ＰＴＡ第８号 ＰＴＡ公立高校訪問 

 

平素はＰＴＡ活動へのご理解・ご協力誠にありがとうございます。 

 

さて、大正中ＰＴＡ進路委員会が中心となって、毎年実施しております「ＰＴＡ公立高校

訪問」が、去る９月１２日（木）および９月２６日（木）に行われ、県内の各公立高校を訪

問しました。 

 

１日目（１２日）は『橿原高校→五條高校→高田商業高校→桜井高校』の４校を訪問しま

した。それぞれ各高校の説明を聞き、実際に校舎等の見学も行いました。さらに五條高校で

は、昼食時に食堂を利用させていただき、生徒さんたちが食べている日替わりランチを堪能

させていただきました。 

 

２日目（２６日）は『香芝高校→磯城野高校→高取国際高校→大淀高校』の４校を訪問し

ました。各高校の特徴を聞きながら、進路選択の一助になったことかと思います。なかでも、

磯城野高校では、広大な敷地の中にあるさまざまな施設を見せていただきました。農業や園

芸、フードデザインなど様々なコースについてわかりやすく説明していただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    高田商業高校でのようす         磯城野高校でのようす 

 

 

 

 

 

 

 

 

大淀高校でのようす 



【参加者の訪問後アンケートより】 

○ 訪問校について 

・それぞれの学校に特徴があり、学生の様子もわかり、いろいろ知ることができてよ

かった。 

・見てみたい学校や、学食のある高校を見て回れたので、とてもよかった。 

 

○ 訪問時期について 

・どちらも体育祭前で、普段見ることのできない練習の様子も見ることができ、気候

もよく、よい時期でした。 

・天気も良く、外に出ても過ごしやすい気温だったのでよかった。３年生の保護者に

とっては、もしかしたらもう少し早いほうがよいのでは？と思った。 

 

○ 訪問内容について 

・実際に行くことにより、場所もわかりよかったです。 

・高校訪問ははじめてだったので、それぞれの特色がわかってよかったと思います。 

・各校の特徴を説明くださり、わかりやすかった。最新のパンフレットをもらえたの

で自宅で娘に見せ、進路について会話することができたのでとてもよかった。 

  ・どの高校も親切に案内していただきよかったです。なかでも市商では、一つずつ教

室を案内して中まで入れていただき、生徒の様子を見ることができたのでよかった

です。 

 

○ その他 

・パンフレットを見ながら説明も詳しくしていただき、子どもにも伝えやすくなりま

した。 

   ・２年連続して同じ高校の訪問ではなく、別の高校に入れ替わるように選んでほしい

と思いました。（２年・３年と別の高校を見ることができ、参加者も増えると思い

ます。） 

 

 

毎年１学期にアンケートを実施し、訪問希望の多い高校を中心にコースを決定して実施し

ています。３年生の保護者だけでなく、１・２年生の保護者の方も多く参加していただき、

有意義な２日間となりました。ご参加いただきました皆さん、ありがとうございました。ま

た高校訪問実施にあたり、ご協力いただきましたＰＴＡ役員の皆様、ありがとうございまし

た。 

 

 

 

 


